

# BRIMOB

## Bhakti Kesehatan Polres Tangsel, Bagikan Suplemen Vitamin dan Obat Bagi Petugas PPK Pemilu 2024

Suhendi - [TANGSEL.BRIMOB.NET](https://TANGSEL.BRIMOB.NET)

Feb 16, 2024 - 18:12



TANGSEL - Dalam rangka mendukung kelancaran pelaksanaan Pemilihan Umum 2024, Polres Tangerang Selatan menyelenggarakan kegiatan Bhakti Kesehatan dengan menyediakan layanan pengobatan umum gratis bagi petugas

PPK (Panitia Pemilihan Kecamatan) di Kecamatan Pondok Aren.

Kegiatan tersebut dilaksanakan pada hari Jumat, 16 Februari 2024, mulai pukul 10.00 WIB di Sekretariat KPPS Pondok Aren Tangerang Selatan. Dalam kegiatan tersebut, petugas medis dari Polres Tangerang Selatan memberikan pelayanan berupa pemeriksaan tekanan darah dan pembagian vitamin kepada petugas PPK yang bertugas dalam Pemilu 2024.

Kasi Dokkes Polres Tangerang Selatan, IPDA Nenden Juhriyah, kegiatan ini bertujuan untuk memastikan kesehatan dan kesejahteraan petugas PPK selama menjalankan tugasnya dalam proses demokrasi. "Kesehatan petugas PPK merupakan hal yang sangat penting untuk memastikan pelaksanaan Pemilu berjalan lancar dan aman," ujar IPDA Nenden.

Pemeriksaan kesehatan itu untuk memastikan kondisi kesehatan personel Polri dan penyelenggara Pemilu agar tetap fit karena pada Jumat ini akan mulai dilakukan proses rekapitulasi surat suara dari ribuan TPS yang ada di Kecamatan pondok aren.

"Kesehatan yang diperiksa diantaranya tensi, batuk, demam, dan lainnya. Kalau ada gejala langsung diberi obat. Selain obat-obatan tadi juga kami berikan vitamin untuk petugas, agar staminanya tetap terjaga baik saat bekerja," katanya.

Kegiatan Bhakti Kesehatan ini mendapat apresiasi yang tinggi dari petugas PPK yang hadir. Mereka menyatakan rasa terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh Polres Tangerang Selatan.

Dengan dilaksanakannya kegiatan ini, diharapkan kesehatan dan kesejahteraan para petugas PPK dapat terjamin sehingga mereka dapat melaksanakan tugasnya dengan baik dalam Pemilihan Umum 2024. (Hendi)